

# なみ 32号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさとがすき



今年の冬休みは晴天に恵まれ、元旦には美しい初日の出を各地で拝むことができました。遅ればせながらではありますが、皆様、あけましておめでとうございます。寒い新学期始まりとなりましたが、再流流行が心配されるインフルエンザによる欠席はなく、朝早くから登校してくる子どもたちの元気な声で、冬休み中静まりかえっていた学校に、いつもの風景が戻ってきました。楽しいことがたくさんあったようで、お出かけしたことや親戚と集まつたこと、お年玉のこと等、いろんなお話を子どもたちからたくさん聞かせてもらいました。

今年は午年。力強く大地を駆ける馬のように、子どもたち一人ひとりが自分の歩幅で前へ進み、学びを積み重ねていく1年となるよう、取組を進めてまいります。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



南海トラフ巨大地震に備えて

## 着替えの準備をお願いします

1月6日に山陰地方で最大震度5強の地震が発生しました。香南市でも震度3を記録し、机の下にもぐりこむなど、身を守る行動をした人も多かったことだと思います。いつか来る南海トラフ巨大地震への備えの必要性を、改めて感じます。

12月25日の終業式の日、子どもにも先生にも予告なしで、避難訓練を実施しました。実施した日は比較的暖かく穏やかな晴れた日でしたが、避難タワーの上は風が吹き、短時間でも上着なしでは寒く感じました。いざというとき、上着を持って逃げることは難しいと思います。雨が降っているときに地震が起これば、濡れながら避難しなければなりません。そこで、避難タワーに保管する非常用物資として、下に示すように、冬用の着替えの準備をお願いします。

- 長袖シャツ、長ズボン、靴下、下着、防寒用の上着等の準備をお願いします。（あくまでも例ですので、各ご家庭で相談して必要なものをご準備ください。）
- 普段あまり着ないもの、着古したもので構いません。
- ジッップロック、旅行用圧縮袋等などなるだけ密閉できるものに入れてください。
- 着替え一つ一つ、袋にも記名をお願いします。
- 1月31日をめどに準備をお願いします。お子さんに持たせても、保護者の方が学校にお越しになるときにお持ちいただいても構いません。
- 今後、季節ごとに入れ替えを予定しています。その都度、前もってお知らせします。お手数をおかけしますが、ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。